

Mes dames et Messieurs,

C'est avec beaucoup d'émotion que je vous envoie ces petits mots pour souhaiter à notre l'Association Mali un très bon anniversaire.

Pendant 40 ans, cet outil puissant de partenariat entre les populations du Sud et du Nord contribue à l'amélioration de la situation économique et sociale des populations des régions de Mopti et de Kayes.

La justification de cet appui n'est plus à démontrer car le Mali fait partie des pays les plus pauvres du Monde.

L'espérance de vie à la naissance est de 55,6 ans et 30 % (en moyenne) de la population n'ont pas accès à une source d'eau potable.

Au regard de la contribution de l'Association Mali au développement local, je demande aux autorités municipales françaises d'inscrire dans leurs budgets annuels une ligne pour aider l'association dans sa noble tâche.

Bonne fête d'anniversaire et à bientôt

Dr Baboua TRAORE membre d'honneur

Tel 00 223 66 71 10 48

Mali

